

4D ULAANBAATAR CITY TOUR

04 HARI / 03 MALAM

KEBERANGKATAN SAMPAI DENGAN 30 JUNE 2019

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH (SIC) TOUR GABUNGAN

**Mulai Dari:
IDR 8,270,000**

Hari-01 : AIRPORT – ULAANBAATAR

Setibanya di Ulaanbaatar, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan bersama sama dengan peserta lain diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Akomodasi : Ramada Hotel 4*

Hari-02 : ULAANBATAR (MS,MM)

Setibanya di Ulaanbaatar, anda akan menikmati Ulaanbaatar City Tour dengan mengunjungi : **Main Square, National History Museum, Zaisan Hill War Memorial** Setelah city tour, akan di antar untuk menikmati makan malam tradisional Ulaanbaatar. Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Akomodasi : Ramada Hotel 4*

Hari-03 : ULAANBATAR (MP,MS,MM)

Pagi ini, saatnya anda menikmati Ulaanbaatar City Tour dengan mengunjungi : **Gandan Monastery** (Akan di kenakan biaya sekitar \$10 untuk menggunakan kamera di bagian biara), **Bogd Khaan Palace Museum** (Akan di kenakan biaya sekitar \$15 untuk menggunakan kamera di pameran mereka) dan **The Winter Palace, Black Market** (Tutup setiap hari Selasa), anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat.

Akomodasi : Ramada Hotel 4*

Hari-04 : ULAANBATAR (MP,MS)

Setelah santap pagi, Anda akan diajak untuk Ulaanbaatar City Tour dengan mengunjungi : **Fine Art Museum** (Akan di kenakan biaya sekitar \$15 untuk menggunakan kamera di pameran mereka), dan **Mongolian Finest Cashmere Factory Store**. Kemudian Anda akan menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Tanah Air.

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR)X1000

TOUR	PERIODE	PER PAX
TWIN	UNTIL 30 JUNE 2019	8,270

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> 3 malam akomodasi di Ramada Hotel 4*, Penjemputan/ Pengantaran : Airport – Hotel – Airport. Tour sesuai dengan jadwal. Sarapan pagi, makan siang, makan malam sesuai dengan terlampir di itinerary. Local guide berbahasa Inggris / Mandarin (Hanya ada saat city tour) 	<ol style="list-style-type: none"> Ticket pesawat pulang dan pergi. Airport Taxes and Fuel surcharge. Biaya pengeluaran pribadi seperti laundry, minibar, biaya tour. Asuransi perjalanan. Tipping untuk pemandu dan pengemudi IDR 230.000/ Orang /Hari (dibayarkan kepada local guide di negara tujuan) Child No Bed tidak mendapatkan makan pagi. Biaya Tambahan saat convention, exhibition, festival, High Season dan Weekend Surcharge. Tambahan biaya untuk penjemputan setelah jam 21.00 dan pengantaran sebelum jam 09.00

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Harga hanya berlaku untuk periode kepulangan sampai dengan 30 JUNE 2019.
- Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali)
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan Seat In Coach (SIC) Tour Gabungan dengan tamu dari negara lain.
- MP : Makan Pagi, MS : Makan Siang, MM : Makan Malam
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu - waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu - waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.